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The aim of this work is to study the asymptotic behavior to solve a turbulent hyper-
bolic problem posed on a cylindrical field using two different methods, an ordinary
method similar to the case of elliptic and parabola problems, and the double regu-
lation technique.After applying the two methods and studying asymptotic behavior,
we present the necessary conditions for the occurrence of this convergence, trough a
detailed study of a working paper on this topic.

Key words: Hyperbolic problem, cylindrical domain, regularité of solutions, asymp-
totic behavior, regularisation technique.

Lobjectif de ce travail est d'étudier le comportement asymptotique de la résolution
d'un probléme turbulent hperbolique sur un domain cylindrique en utilisant deux
méthodes différentes, une méthode ordinaire analogue au cas des problémes elliptiques
et parabolique, et la technique de double régularisation. Aprés avoir appliqué les
deux méthodes et étudié le comportement convergent, nous présentons les conditions
nécessaires a l'occurrence de cette convergence, a travers une étude détaillée d'un
document de travail sur ce sujet.

Mots-clés probléme hyerbolique, domain cylindrique, régularité de solutions, com-
portement asymptotique,technique régularisation.
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